

Abanto-Zierbena pone en marcha un ambicioso plan de fomento de la lectura

El Día del Libro se llevará a cabo un Maratón Literario en el IES Dolores Ibarruri

ABANTO-ZIERBENA. Con el importante objetivo de dinamizar las bibliotecas municipales, el Ayuntamiento de Abanto-Zierbena, a través de las áreas municipales de Educación y Juventud, de Euskera, Deporte y Fiestas y con la colaboración de las bibliotecas municipales de Gallarta y Las Carreras ha diseñado un nuevo plan con el que se pretende impulsar la lectura y la literatura, organizando para ello atractivas actividades.

Según destacó la alcaldesa de Abanto-Zierbena, Maite Etxebarria, la campaña pretende cambiar la imagen estereotipada que la población en general tiene de las bibliotecas calificándolas como un lugar destinado al estudio y la investigación. 'Las bibliotecas son lugares de gran interés para que los y las más txikis y, por qué no, también los adultos disfruten de esos momentos inolvidables que vivimos a través de las historias que se cuentan en los libros', añadió.

La primera actividad programada tendrá lugar el 18 de marzo en la biblioteca de Las Carreras a partir de las 17.30 horas con el trabajo Panpinak Aitorrentzat de la cuentacuentos Maite Franco. El tema elegido en esta ocasión tiene estrecha relación con el recién celebrado Día de las Mujeres. Son diferentes los objetivos de la historia de este cuento.

El plan de fomento de la lectura incluye acciones en el ámbito escolar y familiar así como el ocio estival

Por un lado, romper con el reparto de roles sexistas que los y las más txikis reciben y, al mismo tiempo, inculcar la igualdad de derechos y obligaciones entre mujeres y hombres. Todo esto, por supuesto contado con el humor y el misterio necesarios para que los niños y las niñas disfruten mientras aprenden.

De cualquier modo, esta primera sesión no es sino la primera de otras muchas, ya que a lo largo del año tendremos cuatro cuentos, dos de ellos en la biblioteca de Las Carreras y otros dos en la biblioteca de Gallarta.

Concienciación Del mismo modo también organizaremos una sesión para madres y padres, para que entre todos y todas concienciamos a nuestros jóvenes de la importancia que tiene la lectura. El Día del Libro, es decir, el 23 de abril, se llevará a cabo un Maratón Literario en el instituto Dolores Ibarruri con la ayuda tanto de su alumnado como de su profesorado.

Por otro lado, cuando llegue la época estival se editarán una guía con una serie de lecturas recomendadas con el objetivo de ayudar a los padres y a las madres a decidir qué tipo de libros comprar a sus hijos e hijas.

Además, coincidiendo con el inicio del curso escolar se celebrará una jornada de puertas abiertas en las dos bibliotecas municipales con el fin de que los padres y madres lleven a sus hijas e hijos a las bibliotecas. 'Este día los txikis se sorprenderán con lo que encontrarán en las bibliotecas, al tiempo que padres y madres recibirán información muy valiosa por parte de las bibliotecarias', anunció Etxebarria.

Finalmente, dentro de este ambicioso plan de impulso de la lectura se encuadran las actividades programadas con los centros escolares que podrán realizar visitas guiadas a las bibliotecas 'para que los niños y las niñas conozcan todos los medios de que disponen en nuestras bibliotecas', destacó la alcaldesa.